

SUDÁN NO ESTABA TAN LEJOS

“¡Se terminó! Me niego a seguir así toda la vida, aunque él nunca lo llegue a entender. Ahora saldrá de casa dando un portazo y mañana volverá sumiso a continuar su labor en la clínica familiar. Allí está su porvenir. ¡Cuántos se querrían ver en su situación!”

“Esta vez no, esta vez no me guiará el miedo sino el amor.”

Acto seguido, le miró a la cara y, con serenidad, quiso comunicarle que necesitaba aire fresco, que vivir negando los deseos era comenzar a morir, que la vida era incierta, que nadie podía vivir por él ... Pero no dijo nada, simplemente se marchó.

En el hospital de campaña de Sudán le esperaba, desde hacía un año, Patricia, su compañera de promoción.

Colección de microrrelatos: “Tal vez o quizá”

Jesús Claver Giménez